

Schulbeginn nach den Weihnachtsferien

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte der Schüler*innen an der Neuen Schule Magdeburg, am 11. und 12. Januar 2021 starten wir im eingeschränkten Regelbetrieb.

Am Montag kommen die Schüler*innen der Gruppe 1 aller Klassen und Unterrichtsgruppen in die Schule, am Dienstag die der Gruppe 2. Der jeweils andere Teil der Klasse bearbeitet in dieser Zeit zu Hause digital/analog bereitgestellte Aufgaben.

Im eingeschränkten Regelbetrieb gelten weiterhin die Vorschriften zum Tragen einer Mund-Nase-Bedeckung sowie auch die Einhaltung des Mindestabstands von 1,50 m zwischen allen Personen in der Schule.

Über den Ablauf des Unterrichts nach dem 12. Januar werden wir im neuen Jahr informieren, wenn uns die Informationen des Landesschulamtes vorliegen.

Wir wünschen Ihnen ein wunderbares und fröhliches Weihnachtsfest im Kreis Ihrer Familien, einen zufriedenen, versöhnlichen Blick zurück auf eine anstrengendes Jahr 2020 mit hoffentlich vielen schönen Momenten. Für das neue Jahr wünschen wir Ihnen einen gesunden und zuversichtlichen Start.

Das Schulleitungsteam